



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

GRANDE LOGE FÉMININE DE FRANCE

Les Hommes ne sont pas distingués essentiellement par la différence des langues qu'ils parlent, des habits qu'ils portent, des pays qu'ils occupent, ni des dignités dont ils sont revêtus.

Le Monde entier n'est qu'une grande République, dont chaque Nation est une famille, et chaque particulier un enfant. Discours de Ramsay, 1737.

C'est avec une grande inquiétude que les Franc-maçonnnes de la Grande Loge Féminine de France voient la menace de l'arrivée au pouvoir, en France, d'une majorité dangereuse pour nos valeurs : Liberté-Égalité-Fraternité-Laïcité.

Les idées faussement séduisantes qu'elle présente s'appuient sur les inquiétudes populaires pour attiser la haine, le racisme, le rejet de l'autre, la xénophobie et la fermeture de notre pays.

Nous, les Franc-maçonnnes, avons la conviction qu'une société ne peut se bâtir que dans l'union des diversités qui composent l'humanité. Beaucoup ont combattu pour la défense des droits humains, une société plus solidaire, et une chance de progrès pour chaque individu. Aucun repli n'est possible face aux dangers qui pèsent sur les acquis sociaux, les droits des femmes et les libertés pour tous.

À l'heure où c'est à l'échelle de la planète que se jouent les décisions socio-économiques et les projets qui déterminent l'avenir de l'humanité, notre vigilance ne doit pas faillir. Au-delà des débats politiques et quelles que soient les turbulences qui troublent notre société, il nous faut garder la force de nos engagements pour la défense des valeurs humanistes qui nous rassemblent.

CONTACT

communication@glff.org

Paris, le 1^{er} juillet 2024

GRANDE LOGE FÉMININE DE FRANCE